

Nous pouvons encore faire plus :

- Analyser la situation de l'éclairage de nuit et réduire tout ce qui n'est pas nécessaire.
- Nous pouvons réduire notre consommation d'énergie et acceptant de chauffer moins dans les lieux et de s'habiller plus.
- Augmenter la surface foliaire en ville en évitant de couper des vieux arbres et en plantant des petites forêts en ville.
- Éviter les gaspillages alimentaires et matériel
- Mener une profonde réflexion avec les acteurs agricole pour réduire l'impact d'agriculture intensive dans notre région qui pollue et appauvrit les sols.
- Réduire notre consommation de plastique
- Lancer des défis aux architectes et ingénieurs du bâtiment pour améliorer l'efficacité énergétique des bâtiments, cesser de couvrir le sol avec une couche de goudron

Bref il y a tant de choses à faire !